

Content of delivery: 1x 940nm LED board; 1x Installation guide

INSTAR Deutschland hereby ensures that you will not lose your warranty by installing this additional lens.
ATTENTION: Any damages caused by the user due to faulty installation are excluded of the warranty.



Please remove the top cover by sliding it off the main camera casing.



Open the front cover by turning it counter-clockwise and remove the front cover.



Carefully take the LED metal ring and the LED board from the casing.



Remove the plug at the back of the LED board.



Exchange the original LED board with the new 940nm LED board and place it to the metal ring.



Connect the new LED board to the CMOS board by plugging the wires to the back of the new LED board.



Now put the LED board and metal ring back to the casing.



Close the front cover by turning it clockwise and slide the roof cover back to the camera.

Lieferumfang: 1x 940nm LED Platine; 1x Installationsanleitung

INSTAR Deutschland bestätigt Ihnen hiermit, dass der Einbau des Objektivs KEIN Verlust der Garantie mit sich bringt.

ACHTUNG: Bitte seien Sie vorsichtig! Für Schäden die Sie der Kamera bewusst zufügen, übernehmen wir keine Haftung.



Entfernen Sie die obere Abdeckung der Kamera in dem Sie diese nach vorne vom Gehäuse herunter-schieben.



Öffnen Sie die Kamera indem Sie den vorderen Teil gegen den Uhrzeigersinn drehen.



Entfernen Sie vorsichtig die Infrarot LED Platine und den Metallring der diese hält.



Entfernen Sie den Stecker auf der Rück-seite der LED Platine.



Tauschen Sie die IR LED Platine gegen die neue 940nm LED Platine aus und setzen Sie diese in den Metallring ein.



Verbinden Sie die neue LED Platine mit dem Anschlusskabel.



Setzen Sie die LED Platine wieder in die Kamera ein und achten Sie darauf das kein Kabel eingeklemmt wird.



Schließen Sie die Front indem Sie den vorderen Teil der Kamera im Uhrzeigersinn auf das Gehäuse aufdrehen. Schieben Sie anschließend die obere Abdeckung wieder auf.